



## UN ENEMIGO REAL 3

### INTRODUCCIÓN

Aunque a veces son innegables las manifestaciones del demonio, como también a veces los hombres no tienen explicaciones para los milagros que Dios hace, de todos modos los hombres insisten en negar su existencia, pues aceptar que Satanás existe implica obligatoriamente que su contraparte, es decir Dios también es real.

Y si Dios es real... No hay duda todos tendremos que dar cuenta a El, y por eso una gran mayoría insiste en negar la realidad tanto del uno como del otro.

Negar que satanás existe vimos en el primer estudio de esta serie que es la primera estrategia que Satanás usa a cual le permite trabajar de manera más efectiva... Y para contrarrestar esto es que la escritura nos habla con mucha claridad de su existencia y sus intenciones.

*Marcos 1.23–27 Pero había en la sinagoga de ellos un hombre con espíritu inmundo, que dio voces, <sup>24</sup>diciendo: ¡Ah! ¿qué tienes con nosotros, Jesús nazareno? ¿Has venido para destruirnos? Sé quién eres, el Santo de Dios. <sup>25</sup>Pero Jesús le reprendió, diciendo: ¡Cállate, y sal de él! <sup>26</sup>Y el espíritu inmundo, sacudiéndole con violencia, y clamando a gran voz, salió de él. <sup>27</sup>Y todos se asombraron, de tal manera que discutían entre sí, diciendo: ¿Qué es esto? ¿Qué nueva doctrina es esta, que con autoridad manda aun a los espíritus inmundos, y le obedecen?*

Por supuesto los hijos de Dios debemos aceptar su existencia, pero con la absoluta convicción de que el poder de Dios sobre los demonios es absoluto.

Y gracias al nuevo nacimiento, es decir gracias a que el Espíritu Santo habita en el auténtico cristiano, entonces tampoco debe haber la más mínima duda, de que el poder de los hijos de Dios sobre los demonios también es total. Esto que digo lo veremos después, mostrando un amplio respaldo bíblico de estas verdades.

Pero por ahora quiero que tengamos en cuenta que este tipo de ataques de Satanás contra las personas, donde ellas pierden por completo el control, como el caso de estos endemoniados, o donde se experimenta cierto tipo de ataque con manifestación física sobre las personas, aunque es algo que asusta mucho a la mayoría, **no es en verdad la forma más efectiva en que satanás puede atacar a los hombres.**

Pregunto: ¿Ha sentido usted alguna presencia extraña que le produce una fuerte angustia, un gran temor o escalofríos? O ¿Ha sido usted despertado en la noche sintiendo angustia, al mismo tiempo que experimenta hormigueo en la piel, o como si lo estuvieran aplastando con un colchón, y en ese momento cuando trata de hablar se da cuenta que no puede?

Esas son manifestaciones o ataques de Satanás que pueden experimentar tanto los incrédulos como los creyentes, pero para ambos, esas manifestaciones le muestran que hay algo que está mal de lo cual debe alejarse o protegerse.

**¿Qué hace un cristiano cuando experimenta ese tipo de ataque?** Ora, busca a Dios, revisa sus pecados, hace nuevos propósitos, y hasta busca a los hermanos en la fe para pedir ayuda.



Sin embargo, cuando revisamos el ataque poderoso y efectivo hecho por Satanás contra la humanidad allí en el paraíso... No nos cuenta la escritura de ninguna de estas manifestaciones físicas contra Adán o Eva, sino que de una manera muy normal, **Satanás contradice diciendo que es mentira lo que Dios ha dicho.**

De hecho creo que si Satanás hubiese llegado con sus manifestaciones de angustia o miedo, o a agredirlos físicamente, O si se hubiese presentado con una imagen aterradora... Seguramente hubieran buscado la ayuda de Dios... Pero cuando **Satanás**, cómo dice la escritura como **ángel de luz, y con calma y sutileza les dice:**

*Génesis 3.4–5 No moriréis;<sup>5</sup> sino que sabe Dios que el día que comáis de él, serán abiertos vuestros ojos, y seréis como Dios, sabiendo el bien y el mal.*

**El resultado de creer esas palabras**, ha sido la causa de toda la calamidad y sufrimiento que la humanidad haya podido experimentar, no sólo hasta el día de hoy, pues falta muchísimo dolor y tragedia hasta el día final, con un remate de dolor inimaginable en la gran tribulación.

Y entonces la pregunta es: **Que es más peligroso:** ¿Qué Satanás me paralice, me asusté, mueva las cosas en la habitación, haga que huelga a azufre... **O que me convenza de una forma muy sutil y aparentemente muy justa, de que hay razones válidas para desobedecer a Dios?**

Es evidente por los resultados, y porque este tipo de ataques a veces los cristianos no los percibimos, porque vienen con una serie de argumentos que parecen lógicos, **argumentos que que poco a poco van cambiando los valores y los objetivos**, que al desear cumplirlos, como borrachos aun los cristianos terminan negando lo que dice la palabra de Dios. Esto no hay duda, es mucho más peligroso y destructivo que cualquier otro tipo de ataque.

Por ejemplo: La Escritura habla mucho acerca del dinero y la riqueza, y alguna vez un predicador, pienso que muy engañado por Satanás decía: *“Dios habla mucho del dinero y la riqueza porque son supremamente importantes para la vida”* Respaldando de esta manera la mala doctrina de la prosperidad material.

Contrario a esto, creo que la verdadera razón por la cual Dios habla mucho acerca del dinero y la riquezas, es porque como dijo el Señor Jesús:

*Lucas 16.13 Ningún siervo puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas.*

**El amor al dinero**, por todo lo que representa para el hombre, por todo lo que el hombre sueña que puede hacer con el, **es el enemigo más peligroso que existe para la vida espiritual.**

Y el gran engaño en que caen los hombres es que **no creen en lo malo del amor al dinero**, y por eso buscan acercarse a Dios sin dejar de amar el dinero, lo cual dijo Jesús que **nadie lo podía hacer.**

Y estoy convencido que esa es la razón por la cual Dios en su palabra nos habla mucho acerca del dinero, dándonos normas y principios para evitar que el dinero se convierta en nuestro amo, y nos impida hacer su voluntad.



De tal manera que quien maneja sus finanzas de acuerdo a la voluntad de Dios, no sólo es evidencia de fe y una buena vida espiritual, sino que al colocar la riqueza en el lugar apropiado en su corazón, podrá seguir creciendo en el conocimiento de Dios.

Pero quienes no manejan sus finanzas de acuerdo a la voluntad de Dios, inevitablemente se cumple lo que la palabra de Dios dice, primero estancándose, y luego echando para atrás su vida espiritual.

Es decir, no tengo duda que la razón por la cual el Señor en su palabra habla acerca del dinero y la riqueza, no es por lo importante que es para la vida, **sino por la capacidad tan grande que tiene de pervertir el corazón de los hombres**, llegando en los creyentes poco a poco a destruir su vida espiritual.

La escritura es muy clara cuando dice:

*1 Timoteo 6.9–10 Porque los que quieren enriquecerse caen en tentación y lazo, y en muchas codicias necias y dañosas, que hunden a los hombres en destrucción y perdición; <sup>10</sup>porque raíz de todos los males es el amor al dinero, el cual codiciando algunos, se extraviaron de la fe, y fueron traspasados de muchos dolores.*

La semana pasada les ponía como ejemplo, que si escritura dice:

*Romanos 13.8 No debáis a nadie nada, sino el amaros unos a otros; porque el que ama al prójimo, ha cumplido la ley.*

Es evidente que aquel que no paga sus deudas está viviendo en pecado. No hay, al menos para mí la más mínima duda acerca de eso. Sin embargo: ¿Cuántos de los que leen estas palabras de la escritura, o cuántos de los que me oyen decir esto, **piensan que no es cierto**, piensan que hay razones validas para no pagar los compromisos que han adquirido, que es igual a decir; **piensan que es válido delante de Dios no cumplir con la palabra que han empeñado**, y que por lo tanto no están en pecado y mucho menos oprimidos por Satanás?

Y entonces yo pregunto: ¿Cómo es posible que una persona que dice ser cristiana y que niega lo que dice la palabra de Dios, **llegue a pensar que no está oprimida por Satanás?**

Aunque cause risa o molestia a los que están oprimidos, la respuesta es: Porque están oprimidos por Satanás, y eso quiere decir que no pueden ver con claridad lo que un cristiano maduro y espiritual si puede ver.

Una de las razones por las cuales no pueden ver su opresión, es porque como ya mencioné, a través de argumentos humanos han torcido sus valores, es decir ya no consideran importante lo que Dios dice si no lo que los hombres dicen, y estos argumentos junto con sus deseos los llevan a creer que lo que están diciendo aún en contra de la palabra de Dios, es decir en contra de la voluntad de Dios es lo correcto.

Un ejemplo muy claro de este engaño lo podemos ver en el siguiente relato:

*Mateo 16.21 Desde entonces comenzó Jesús a declarar a sus discípulos que le era necesario ir a Jerusalén y padecer mucho de los ancianos, de los principales sacerdotes y de los escribas; y ser muerto, y resucitar al tercer día.*



Estas son las palabras de Jesús, donde está hablando de las cosas que son necesarias que el pase, para poder proveer oportunidad de salvación a toda la humanidad. Es decir; no hay la más mínima duda, que **esto que Jesús decía que iba a pasar, era lo más importante que pasaría en el universo. El plan supremo de Dios, la obra de la salvación.**

Ante esta tremenda verdad: ¿Cuál deberían haber sido las palabras de sus discípulos si entendieran lo que estaba pasando?

*“Amén Señor, gracias por la disposición tuya a pasar por el sacrificio, gracias por qué **cuando resucites** la salvación a la humanidad se hará efectiva, y todos los que en ti crean se salvarán por la eternidad”.*

De hecho la escritura en el libro de Apocalipsis, muestra el honor, la autoridad y la gloria tan grande que recibe el Señor Jesús, como consecuencia de haber pasado por la Cruz convirtiéndose en nuestro Salvador. Dice así:

*Apocalipsis 5.8–14 Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro seres vivientes y los veinticuatro ancianos se postraron delante del Cordero; todos tenían arpas, y copas de oro llenas de incienso, que son las oraciones de los santos; <sup>9</sup>y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres de tomar el libro y de abrir sus sellos; porque tú fuiste inmolado, y con tu sangre nos has redimido para Dios, de todo linaje y lengua y pueblo y nación; <sup>10</sup>y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes, y reinaremos sobre la tierra. <sup>11</sup>Y miré, y oí la voz de muchos ángeles alrededor del trono, y de los seres vivientes, y de los ancianos; y su número era millones de millones, <sup>12</sup>que decían a gran voz: El Cordero que fue inmolado es digno de tomar el poder, las riquezas, la sabiduría, la fortaleza, la honra, la gloria y la alabanza. <sup>13</sup>Y a todo lo creado que está en el cielo, y sobre la tierra, y debajo de la tierra, y en el mar, y a todas las cosas que en ellos hay, oí decir: Al que está sentado en el trono, y al Cordero, sea la alabanza, la honra, la gloria y el poder, por los siglos de los siglos. <sup>14</sup>Los cuatro seres vivientes decían: Amén; y los veinticuatro ancianos se postraron sobre sus rostros y adoraron al que vive por los siglos de los siglos.*

Es evidente, que no hay nada más importante en el universo que esta obra maravillosa de Jesús, que nos dio la opción de salvación... Pero: ¿Qué pensaron sus discípulos, que pensó Pedro de este asunto?

*Mateo 16.22 Entonces Pedro, tomándolo aparte, comenzó a reconvénirle, diciendo: Señor, ten compasión de ti; en ninguna manera esto te acontezca.*

¿Creen ustedes que Pedro entendía lo que estaba haciendo? Es decir: ¿Sabía Pedro que se estaba oponiendo a la obra más espectacular e importante realizada por Dios a favor de los hombres?...

¿Sabía Pedro que se estaba oponiendo a la salvación de la humanidad, a su propia salvación, y que si Jesús le hiciera caso, todos terminaríamos irremediabilmente condenados por la eternidad?

Bueno; yo me atrevo a decir que Pedro no era tan burro, como para aconsejar a Jesús que condenara a todos los hombres incluido el mismo, por lo tanto creo que no hay duda que **él, no tenía ni idea de lo que estaba diciendo.**

Sin embargo, y allí esta lo grabe; **Él estaba convencido que estaba haciendo lo mejor.** Estaba convencido que era lo correcto. Y por eso se atrevió a decir lo que consideraba mejor para el Señor Jesús. Pero: ¿Qué dijo el Señor Jesús acerca de este; "maravilloso consejo"?

*Mateo 16.22 Pero él, volviéndose, dijo a Pedro: ¡Quítate de delante de mí, Satanás*



¿A quién le está hablando el Señor Jesús? No hay duda: “*Dijo a Pedro*”.... Entonces ¿Por qué le dice Satanás?

¿Creen ustedes que acaso en ese momento Pedro estaba poseído por Satanás, como alguno de esos endemoniados y por eso Jesús le hablaba de esa manera? Pues no creo; si hubiese estado poseído por Satanás seguramente Jesús lo hubiera liberado.

Y si no estaba poseído, entonces porque le dice Satanás en lugar de decirle; ¡**Pedro me eres tropiezo!**

La respuesta es; porque Pedro estaba oprimido por Satanás con pensamientos totalmente equivocados que le hacían ver la voluntad de Dios como algo malo, **y por eso estando tan convencido de estar haciendo lo correcto**, aconsejaba a Jesús que desobedeciera. Que no hiciera la voluntad de Dios.

La semana pasada veíamos que el espíritu de Satanás opera en los hijos de desobediencia, y de acuerdo a eso la pregunta podría ser: **¿Hay personas a tu alrededor que te aconsejan que lo mejor que puedes hacer es desobedecer a Dios?**

¿Hay personas a tu alrededor que te dan razones válidas para desobedecer a Dios, para no cumplir con tus compromisos adquiridos delante de Dios?

Y ante este tipo de personas y de consejos...¿Cómo reaccionas tu? ¿Los consideras tus amigos? O ¿Los reprendes sabiendo que Satanás los está usando con un mensaje para hacerte ir en contra de Dios? O ¿Estás haciéndole caso a ellos porque te parece que tienen razón y que eso justifica desobedecer a Dios?

Lo cierto es que cuando una persona comienza a usar esas razones que lo llevan a desobedecer a Dios, como una herramienta para defenderse, para justificarse, no hay duda que esta persona está oprimida por Satanás.

Lo correcto ante estas personas es; **no nos pongamos a rebatir las razones que estas personas dan**, es decir no debemos bajarnos al nivel de ellas, **a discutir lo bueno que es desobedecer a Dios para ganar cosas del mundo**, si lo hacemos podemos perder, **porque esas razones o argumentos del mundo son precisamente el problema**. Jesús dijo Pedro:

*Mateo 16.22 me eres tropiezo, porque no pones **la mira** en las cosas de Dios, sino en las de los hombres.*

Pedro estaba dando importancia a los argumentos y a los objetivos de los hombres, y Jesús dice que ese es precisamente el problema. La razón es muy sencilla; el mundo entero está bajo el maligno y quien toma los argumentos del mundo como directriz en su vida, por supuesto que automáticamente estará en contra de la voluntad de Dios.

Por esta razón cuando hables con un incrédulo en lugar de discutir sus argumentos o de regañarlo por lo que está haciendo, **compártale de Jesús**, porque sólo Dios abriendo su entendimiento le puede hacer entender lo equivocado de su vida. La escritura dice de estos hombres:

*1 Corintios 2.14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.*

En otras versiones dice que las palabras de Jesús a Pedro fueron:



*Mateo 16.23 ¡Aléjate de mí, Satanás! Representas una trampa peligrosa para mí. **Ves las cosas solamente desde el punto de vista humano, no desde el punto de vista de Dios.***

*Mateo 16.23 ¡Apártate de mí, Satanás, pues eres un tropiezo para mí! Tú no ves las cosas como las ve Dios, **sino como las ven los hombres.***

*Mateo 16.23 ¡Pedro, estás **hablando como Satanás!** ¡Vete! **Tú no entiendes los planes de Dios, y me estás pidiendo que los desobedezca.***

El engaño bajo el cual están oprimidos los hombres, es que ven las cosas solamente desde el punto de vista humano, no ven las cosas como Dios las ve, y por eso no entienden los planes de Dios, y mucho menos sus mandatos....

Es por eso que darle razones espirituales a alguien que no ha nacido de nuevo es perder el tiempo. Ellos necesitan el Espíritu de Dios para entender lo importante de la voluntad de Dios.

Esa es también la razón por la cual algunos que están en la iglesia, pero no ha nacido de nuevo, no pueden entender lo importante de hacer la voluntad de Dios, **ya que todo el tiempo están usando razones humanas para justificar no obedecer a Dios cuando la obediencia les impide tener más del mundo.**

Pero si la persona si ha nacido de nuevo, es decir si dice o cree que es cristiana, cuando la veas justificando su desobediencia con argumentos humanos, solo pregúntale: **¿Dime cuáles razones espirituales tienes para no obedecer a Dios? O ¿Dime como tu desobediencia ayuda a los planes de Dios? ¿Dime en qué parte de la palabra dice que hay que hacer lo que estás haciendo?**

Es decir qué razones espirituales tienes para no pagar lo que debes... O qué razones espirituales tienes para seguir fornicando... O qué razones espirituales tienes para seguir desobedeciendo a tus padres... O que razones espirituales tienes para seguir mintiendo... O que razones espirituales tienes para no sujetarte a tu marido... O que razones espirituales tienes para no ser cabeza cuidado tu familia... O para no asistir con juicio a la iglesia, etc.

Ante esas preguntas, la persona que dice ser cristiana tendrá que reconocer que **no le cree a Dios**, que **no le importa la voluntad de Dios**, y por eso seguirá apoyándose en sus razones humanas para no obedecer...

Pero también es posible que esas preguntas le muestren a esa persona que en realidad ni siquiera es cristiana. Lo cual es bueno, es decir, es mejor que creyendo que es cristiana siga igual y se muera y se condene.

Debemos ser sobrios y vigilar, porque los valores mundanos, los objetivos mundanos y los razonamientos con esta clase de valores son los que Satanás está usando para oprimir a las personas.

El apóstol Pedro no hay duda que al final entendió... Sin embargo no todos lo logran. La Escritura nos muestra otro personaje que **frente al plan de salvación ideado por Dios**, no logro liberarse de esta opresión, y su final fue lamentable. Dice así:



*Juan 11.47–48 Entonces los principales sacerdotes y los fariseos reunieron el concilio, y dijeron: ¿Qué haremos? Porque este hombre hace muchas señales. <sup>48</sup>Si le dejamos así, todos creerán en él; y vendrán los romanos, y destruirán nuestro lugar santo y nuestra nación.*

¿Qué razones tenían los fariseos y los gobernantes del pueblo para matar a Jesús? Ellos pensaban que si la gente creía en Jesús, esto podría hacer que los romanos vinieran y los destruyeran. Es decir; nuevamente razones humanas les hacían creer que era válido matar a Jesús y poder salvar así al pueblo. Y eso por supuesto se ve como algo bueno. Y... Caifás confirma este pensamiento:

*Juan 11.49–50 Pero uno de ellos, llamado Caifás, que era el sumo sacerdote aquel año, les dijo: Ustedes no saben nada, <sup>50</sup>ni se dan cuenta de que es mejor para ustedes que muera un solo hombre por el pueblo, y no que toda la nación sea destruida.*

Uno diría... ¡Qué sabias palabras! Por supuesto que suena mas justo que uno muera y no todo el pueblo.

Pero qué pasa cuando son los gobernantes los que están en este dilema... Es decir qué es mejor que Chávez siga en el puesto y que todo el pueblo sufra. O que muera Chávez y el pueblo se salve...

Esa es **la moral** de los que usan los argumentos humanos. Exigiendo de los demás lo que ellos no están dispuestos a hacer. Mostrando como estos argumentos no sólo son absurdos sino llenos de maldad.

Luego de haber tomado esta decisión los sacerdotes, la escritura nos cuenta:

*Lucas 22.1–6 Estaba cerca la fiesta de los panes sin levadura, que se llama la pascua. <sup>2</sup>Y los principales sacerdotes y los escribas buscaban cómo matarle; porque temían al pueblo. <sup>3</sup>**Y entró Satanás en Judas**, por sobrenombre Iscariote, el cual era uno del número de los doce; <sup>4</sup>y éste fue y habló con los principales sacerdotes, y con los jefes de la guardia, de cómo se lo entregaría. <sup>5</sup>**Ellos se alegraron, y convinieron en darle dinero.** <sup>6</sup>Y él se comprometió, y buscaba una oportunidad para entregárselo a espaldas del pueblo.*

La escritura dice que Satanás entró en Judas, mostrando con claridad que lo que el pensaba hacer por razonable que sonara, era sugerencia de Satanás. **Pero no menciona en ningún momento una actitud o una manifestación como la de otros endemoniados**, es decir no se veía nada raro en Judas.

En lo personal pienso que Judas no tenía la intención de que Jesús fuera muerto, lo que creo que el pensó es que si lo entregaba, Jesús de forma milagrosa se liberaría como había hecho en otras ocasiones, y esto comenzaría una revolución del pueblo judío contra los romanos para librarse de la esclavitud.

Es decir no era precisamente las mismas razones humanas de los fariseos, pero también por razones humanas pensaba que era bueno traicionarlo y entregarlo... Y por supuesto Satanás refuerza eso con el ofrecimiento del dinero, el cual Judas aceptó. Luego la Escritura nos cuenta:

*Mateo 26.20–25 Cuando llegó la noche, se sentó a la mesa con los doce. <sup>21</sup>Y mientras comían, dijo: De cierto os digo, que uno de vosotros me va a entregar. <sup>22</sup>Y entristecidos en gran manera, **comenzó cada uno de ellos a decirle: ¿Soy yo, Señor?** <sup>23</sup>Entonces él respondiendo, dijo: El que mete la mano conmigo en el plato, ése me va a entregar. <sup>24</sup>A la verdad el Hijo del Hombre va, según está escrito de él, **mas ¡ay de aquel hombre por quien el Hijo***



**del Hombre es entregado! Bueno le fuera a ese hombre no haber nacido.** <sup>25</sup>Entonces respondiendo Judas, el que le entregaba, dijo: ¿Soy yo, Maestro? Le dijo: Tú lo has dicho.

Razones humanas válidas según los hombres son una justificación para no creer en Jesús... Sin saber que mejor es no haber nacido, qué vivir una vida llena de placeres y riquezas en el mundo, para al final terminar eternamente perdido.

Y sin embargo después de esta advertencia en la que Jesús le dice que se va a condenar... **Pueden más las razones humanas que lo tienen oprimido** y por eso insiste en su cometido. En otro de los evangelios podemos leer:

*Juan 13.25–27 El entonces, recostado cerca del pecho de Jesús, le dijo: Señor, ¿quién es?* <sup>26</sup>Respondió Jesús: *A quien yo diere el pan mojado, aquél es. Y mojado el pan, lo dio a Judas Iscariote hijo de Simón.* <sup>27</sup>**Y después del bocado, Satanás entró en él.** Entonces Jesús le dijo: *Lo que vas a hacer, hazlo más pronto.*

Nuevamente la escritura nos muestra que Satanás entró en él, y nuevamente la escritura no dicen nada acerca de una manifestación extraña con convulsiones o cosas por el estilo en la vida de Judas, solamente dice:

*Juan 13.30 Cuando él, pues, hubo tomado el bocado, luego salió; y era ya de noche.*

Todo muy normal, judas gobernado por Satanás con razones humanas siguió actuando convencido que lo que estaba haciendo era bueno, a pesar de las advertencias tan claras de Jesús.

Hago énfasis que en Pedro y en Judas no hubo manifestaciones extrañas que evidenciaran su opresión... Para que los que están oprimidos entiendan, que la opresión no se trata de manifestaciones o sensaciones extrañas, sino de simples pensamientos y razones humanas que los llevan a desobedecer a Dios.

Lo otro que pierden de vista los oprimidos por Satanás... Como en el caso de Judas, son los premios o castigos eternos, es decir pierden de vista que es mucho más importante la eternidad que la vida en la tierra. Trágicamente muchos sólo después de su muerte lo comprenderán.

El apóstol Pablo hablando de los enemigos de Cristo dice:

*Filipenses 3.18–19 Porque por ahí andan muchos, de los cuales os dije muchas veces, y aun ahora lo digo llorando, que son enemigos de la cruz de Cristo;* <sup>19</sup>*el fin de los cuales será perdición, cuyo dios es el vientre, y cuya gloria es su vergüenza; que sólo piensan en lo terrenal.*

Y creo que no hay duda, que siempre que desobedecemos a Dios siendo engañados por Satanás, lo hacemos por pensar sólo en lo terrenal... Y siempre que hagamos esto, al final terminaremos perdiendo como sucedió con Judas. La escritura nos cuenta:

*Mateo 27.3–5 Entonces Judas, el que le había entregado, viendo que era condenado, devolvió arrepentido las treinta piezas de plata a los principales sacerdotes y a los ancianos,* <sup>4</sup>*diciendo: Yo he pecado entregando sangre inocente. Mas ellos dijeron: ¿Qué nos importa a nosotros? ¡Allá tú!* <sup>5</sup>*Y arrojando las piezas de plata en el templo, salió, y fue y se ahorcó.*



Cuando las cosas no salieron como las imaginaba... Entendió lo grave de su error. Entendió que no había sido bueno traicionar a Jesús. Y allí Satanás quien fue quien lo animo, ahora le muestra lo grave de su pecado y lo acusa para destruirlo... La escritura dice de Satanás:

*Apocalipsis 12.10 Entonces oí una gran voz en el cielo, que decía: Ahora ha venido la salvación, el poder, y el reino de nuestro Dios, y la autoridad de su Cristo; **porque ha sido lanzado fuera el acusador de nuestros hermanos, el que los acusaba delante de nuestro Dios día y noche.***

Ciertamente después que Satanás ha convencido a los hombres de ir en contra de Dios con razones humanas, cuando los hombres logran entender su error Satanás los acusa, pero no para que se arrepientan sino para que desistan de andar con Dios.

Si nos situamos bajo el **Nuevo Pacto** y preguntamos:

¿Qué tan efectiva ha sido la obra de Jesucristo en la cruz?...¿Es necesario que un auténtico creyente necesite algún tipo de liberación?... ¿Hasta dónde puede actuar Satanás en la vida de un creyente?... ¿Qué tanto de lo que creemos acerca de Satanás son inventos y especulaciones de otros?... ¿Que nos enseña la escritura acerca de este tema?

Sería absurdo y totalmente anti-bíblico negar la existencia y la influencia de Satanás en la tierra, pero también sería totalmente equivocado negar el poder de Jesucristo y la obra que vino a realizar en la tierra.

Por eso en primer lugar como ya hemos visto, debemos creer que el poder de Jesús sobre los demonios es absoluto...

*Mateo 8:16. Y cuando llegó la noche, trajeron a él **muchos endemoniados; y con la palabra echó fuera a los demonios**, y sanó a todos los enfermos;*

*Marcos 1:34 Y sanó a muchos que estaban enfermos de diversas enfermedades, **y echó fuera muchos demonios**; y no dejaba hablar a los demonios, porque le conocían.*

*Marcos 1:38 al 39. El les dijo: Vamos a los lugares vecinos, para que predique también allí; porque para esto he venido. <sup>39</sup>Y predicaba en las sinagogas de ellos en toda Galilea, **y echaba fuera los demonios.***

Estas citas bíblicas muestran el poder indudable de Jesucristo sobre los demonios, y creo necesario añadir que no hay ningún pasaje, en el cual Jesucristo no haya podido echar a algún demonio.

Lo segundo que es importantísimo tener claro es que... **Todos los cristianos hemos recibido junto con el Espíritu Santo el poder de echar demonios.**

En su primera etapa, si podemos decirlo así, el mismo Jesús le dio a autoridad a sus discípulos para echar fuera demonios.

*Marcos 3:14 al 15. Y estableció a doce, para que estuviesen con él, y para enviarlos a predicar, <sup>15</sup>y que tuviesen autoridad para sanar enfermedades y **para echar fuera demonios:***

Por supuesto ellos usaron esa autoridad.



*Marcos 6:12 Y saliendo, predicaban que los hombres se arrepintiesen. <sup>13</sup>Y echaban fuera muchos demonios, y ungián con aceite a muchos enfermos, y los sanaban.*

De tal manera que el echar demonios se convirtió en parte normal y señal de su ministerio.

*Mateo 10:8 Sanad enfermos, limpiad leprosos, resucitad muertos, **echad fuera demonios**; de gracia recibisteis, dad de gracia.*

Esa autoridad no fue dada solamente a los doce apóstoles, también a los setenta, y...

*Lucas 10:17 al 20. Volvieron los setenta con gozo, diciendo: Señor, **aun los demonios se nos sujetan en tu nombre.***

Esa autoridad respaldada por el poder de Dios, no es otra cosa que el mismo Señor Jesucristo actuando a través de nosotros (todos) los creyentes, cómo lo confirma el siguiente pasaje para todos aquellos que creen.

*Marcos 16:17 Y estas señales seguirán a los que creen: En mi nombre echarán fuera demonios; hablarán nuevas lenguas;*

Lo tercero de lo cual debemos ser conscientes es que... **Todos los hombres que no ha nacido de nuevo viven en mayor o menor grado bajo la influencia de satanás.**

Jesús enseñó con claridad que había solamente dos reinos básicos sobre la tierra y el apóstol Juan lo expresó así.

*1 Juan 5:19 Sabemos que somos de Dios, y el mundo entero está bajo el maligno.*

Es decir no hay nuestros amigos, nuestros enemigos **y los neutrales**... No neutrales no hay. El mismo apóstol habla de estas dos clases de paternidad, la de Dios y la de Satanás.

*1 Juan 3:10 En esto se manifiestan **los hijos de Dios, y los hijos del diablo**: todo aquel que no hace justicia, y que no ama a su hermano, no es de Dios.*

Recordemos que no hacer justicia es básicamente no hacer la voluntad de Dios. Esto quiere decir que todos los que ahora somos hijos de Dios por el nuevo nacimiento, antes de serlo, éramos hijos del diablo, cómo lo reconoce el apóstol Pablo.

*Efesios 2:3 entre los cuales también todos nosotros vivimos en otro tiempo en los deseos de nuestra carne, haciendo la voluntad de la carne y de los pensamientos, **y éramos por naturaleza hijos de ira, lo mismo que los demás.***

Siendo esto cierto, quiere decir que: **Es necesario librar de la potestad de las tinieblas a las personas para que puedan nacer espiritualmente.**

Acabando de expulsar un demonio, y conociendo los pensamientos de crítica de quienes lo vieron... Jesús aprovecha para aclarar que es necesario atar a Satanás para liberar al incrédulo de su poder.



Mateo 12:29 *Porque ¿cómo puede alguno entrar en la casa del hombre fuerte, y saquear sus bienes, si primero no le ata? Y entonces podrá saquear su casa.*

Marcos 3:27 *Ninguno puede entrar en la casa de un hombre fuerte y saquear sus bienes, si antes no le ata, y entonces podrá saquear su casa.*

¿Cómo? A veces la sola presencia del creyente es suficiente para que los demonios huyan dando libertad para que los incrédulos reciban a Jesucristo.

Otras veces es suficiente con la ministración de la alabanza, de la palabra, o un ambiente espiritual, para liberar de la potestad de Satanás y permitir el nuevo nacimiento.

Un compañero pastor me contaba que veía como los demonios de un grupo de personas que asistía a su iglesia, se encaramaban en el poste de la luz cuando éstas personas entraban a la iglesia, y cuando las personas salían volvían y se metían en ellas...

Otras veces es necesaria una liberación, y con esto me refiero a orar específicamente reprendiendo a los demonios, para que dejen libre al incrédulo y éste pueda recibir a Jesucristo. (Esto último es muy sencillo cuando con fe se usan los dones dados por Dios, como el discernimiento, ciencia y profecía.)

### ¿QUE ES LO IMPORTANTE?

Sin embargo es muy importante entender, que el objetivo de los cristianos no es andar echando demonios de los incrédulos, lo cual en determinado momento resulta muy fácil, **en comparación con lograr que el incrédulo reciba a Jesucristo, y nazca espiritualmente.**

Este claro énfasis lo hace Jesús a sus discípulos cuando llegan gozosos de ver el poder que tenían sobre los demonios.

*Lucas 10:17 al 20. Volvieron los setenta con gozo, diciendo: Señor, aun los demonios se nos sujetan en tu nombre. <sup>18</sup>Y les dijo: Yo veía a Satanás caer del cielo como un rayo. <sup>19</sup>He aquí os doy potestad de hollar serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os dañará. <sup>20</sup>Pero no os regocijéis de que los espíritus se os sujetan, sino regocijaos de que vuestros nombres están escritos en los cielos.*

El aprovecha para hacerles entender que es mucho más importante obtener la salvación y que sus nombres permanezcan escritos en los cielos, que el hecho de que Satanás se sujete.

¿Porque? Por la sencilla razón de que Satanás está bajo la autoridad del creyente, y al sujetarlo y echarlo éste tiene que salir... No tiene otra opción, está derrotado.

Más el recibir a Cristo o no es opción de todo ser humano, de tal manera que es posible que alguien sea liberado de la potestad de Satanás porque así lo desea, y sin embargo no reciba a Jesucristo. Como lo da entender el pasaje a continuación:

*Mateo 12:43 al 45. Cuando el espíritu inmundo sale del hombre, anda por lugares secos, buscando reposo, y no lo halla. <sup>44</sup>Entonces dice: Volveré a mi casa de donde salí; y cuando llega, la halla desocupada, barrida y adornada. <sup>45</sup>Entonces va, y toma consigo otros siete espíritus peores que él, y entrados, moran allí; y el postrer estado de aquel hombre viene a ser peor que el primero. Así también acontecerá a esta mala generación.*



De donde podemos también concluir, que el propósito no es simplemente liberar de la potestad de Satanás, si no mucho más que eso, buscar el nuevo nacimiento para el incrédulo. Y si no se produce, la condición del hombre puede llegar a ser muchísimo peor.

Es también cierto que a causa de la mala actitud del endemoniado a veces ni siquiera es posible liberarlo porque él no quiere ser liberado. Hemos tenido casos de mujeres con íncubos que no desean ser liberadas pues les agrada que el espíritu las agrede sexualmente, o de satanistas que ni siquiera nos dejan hablar y se retiran diciendo que creen en Satán.

## RESULTADOS DEL NUEVO NACIMIENTO

¿Pero qué pasa cuando una persona gracias a su fe ya la misericordia de Dios nace de nuevo?

Lo primero que ocurre es que es liberada de la potestad de las tinieblas

*Colosenses 1:13 al 14 el cual nos ha librado de la potestad de las tinieblas, y trasladado al reino de su amado Hijo,<sup>14</sup> en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados.*

El apóstol Pablo nombra varios de los beneficios de nacer espiritualmente, el perdón de pecados, él trasladado al reino de su amado hijo, la redención, pero quiero que notemos que antes de esto menciona con toda claridad que él Señor Jesucristo lo primero que hizo fue liberarnos de la potestad de las tinieblas.

No habla de esta libertad obtenida como un asunto para el futuro, no dice: "**Que seremos liberados de la potestad de las tinieblas**"

Tampoco dice que: "**Hemos sido liberados de un poco de la potestad**"

Tampoco dice ni da a entender que: "**Hemos sido liberados de la influencia de algunos demonios y de otros no**".

El pasaje enseña con toda claridad que fuimos liberados de la potestad, de toda la potestad de las tinieblas y que ahora estamos en el reino de su amado hijo.

Este sólo pasaje debería ser suficiente para entender y creer que un cristiano, un creyente que ha nacido de nuevo, ha sido completamente liberado de toda influencia que proceda de cualquier demonio o demonios y aún del mismo Satanás.

Esto también debe incluir todo tipo de poder espiritual, de brujería, de tabla Guija, de maldiciones, en fin... Todo aquello que funcione con el poder de Satanás ha sido totalmente cancelado en el momento de nacer espiritualmente.

**Por supuesto, que hay además de este hay muchos otros pasajes que confirman la total libertad del poder de Satanás, que hemos recibido al nacer espiritualmente... que veremos la próxima semana.**

Por ahora aprovechando la clara enseñanza de la escritura, y habiendo sido libres de la potestad de Satanás, evaluemos a la luz de la palabra de Dios nuestros valores, nuestros planes, nuestros métodos.



Y siempre que vayamos a hacer algo pensemos en la razones espirituales para hacerlo...

Es decir no nos dejemos engañar por aquellos que usan las razones del mundo, la lógica del mundo para decirnos que podemos desobedecer a Dios y no hay problema, porque no hay duda, eso es una forma de opresión satánica que impedirá que disfrutes de la bendición de Dios.